



Buenos Aires 22 de diciembre de 2016

Querido Compañero Diego Brancatelli,

Con estas líneas deseamos agradecer la defensa que anoche realizaste de nuestra lucha por las fuentes de trabajo en el sector de juegos de azar.

En estos tiempos de discurso hegemónico y visión conservadora, que un periodista de tu popularidad se ponga del lado de los laburantes no ocurre todos los días y por eso tu firmeza y convicción resalta por sobre el resto del panel de Intratables.

En los medios se ha instalado y puesto de moda que el juego no paga impuestos, y tanto políticos como periodistas repiten hasta el hartazgo este latiguillo.

Nada más alejado de la realidad. El sector tributa hasta el 60 por ciento de lo recaudado en impuestos directos (canon, Ingresos Brutos, tasas municipales, etc) por un total estimado de 12.000 millones de pesos al año.

Además da empleo en forma directa a 250.000 personas y a otras tantas en forma indirecta.

Ahora se han establecido nuevas cargas impositivas que seguramente achicarán los márgenes de ganancias de las empresas. Y todos sabemos que en Argentina, como la historia lo demuestra, a la larga esta situación redundará en despidos y suspensiones.

Por eso nuestras protestas y nuestra lucha, que continuará hasta que se garantice la continuidad laboral de todos los compañeros.

Otra vez gracias, y un abrazo militante.



Guillermo Ariel Fassione  
Secretario Gremial  
ALEARA